平成27年8月10日

こんにちは連絡係の稲垣です。

今年は入梅前後では冷夏も心配されていたのに、実際は猛暑日が続いています。

毎週の統計で、熱中症による緊急搬送も倍々に増えている様子。8/8 も搬送者が全国で868 人だったのに、沖縄は0人。日本の避暑地は北海道でなくて沖縄だそうです。なんか違和感。

さて、地域の情報をいただきました。ご確認いただきますようお願いします。 よろしくご査収下さい。

お世話になります。各務原市役所高齢福祉課の飯沼です。食中毒警報が発令されましたので、お手数ですがメールを事業所宛に転送していただけますようお願いします。

 \Diamond

各務原市役所健康福祉部高齢福祉課

主任主查兼施設指導係長

飯沼 健司

16058-383-2067(直通)

 $\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond\Diamond$

平成27年8月10日(月)11時、岐阜県は食中毒警報を発令しました。 【発令理由】

食中毒警報発令運営要領 第2 食中毒警報発令の基準1の(1)

(1)「気温30℃以上が10時間以上継続したとき、又それが予想されるとき。」

夏場に起きる食中毒のほとんどは、細菌が原因です。

食品の取り扱いに特に注意してください。(特に生もの、弁当、卵など) 食中毒予防三原則を守りましょう!

- 1、 清潔(手洗いの励行、まな板、フキン、食器等の消毒)
- 2、 迅速(調理した食品はできるだけ早く食べる)
- 3、 加熱または冷却(食品は十分に火を通すか、冷蔵庫にいれる)

【発令解除】本警報は、48時間後に自動解除されます。

詳細は、下記をご覧ください。(岐阜県のホームページ) http://www.pref.gifu.lg.jp/kurashi/kurashi-chiikidukuri/syoku-anzenanshin/shoku-chudoku/